

# 不法無線局の排除に貢献した捜査機関に感謝状を贈呈

総務省北陸総合通信局（局長 吉武 久）は、不法無線局の排除及び電波法令違反の防止に多大な功績のあった以下の警察署及び海上保安署に感謝状を贈呈しました。

◎富山県：黒部警察署、富山中央警察署、南砺警察署

◎石川県：小松警察署

◎福井県：小浜海上保安署

警察署はトラックなどに設置している不法無線局に対して、海上保安署は船舶に設置している不法無線局に対して、当局と共同又は独自で取締りを実施しています。このたび、北陸総合通信局は平成27年度から平成28年度にかけて功績のあった捜査機関に感謝状を贈呈し感謝の意を伝えました。

感謝状を受け取った警察署及び海上保安署の各署長からは、今後も北陸総合通信局と連絡を密にして不法無線局の取締りに取り組んでいく旨表明されました。

不法無線局は、携帯電話、テレビ・ラジオの受信、鉄道無線の通信などの妨害の原因となるもので、北陸総合通信局では、今後も捜査機関との連携を図り取締りを実施していきます。



富山県黒部警察署 坂田俊一署長（3月2日）



富山県富山中央警察署 田中彰署長（3月2日）



富山県南砺警察署 田子雅博署長（3月2日）



石川県小松警察署 瀬田昭署長（3月10日）



小浜海上保安署 内海宏幸署長（3月10日）

＜お問い合わせ先＞  
無線通信部監視調査課  
076-233-4440